



H29.11.1

朝晩が冷え込むようになり、秋が深まってきました。天気のいい日は園庭で体を動かしたり、紅葉した木々や柿などの実りを見ながら散歩を楽しんでいます。体調を崩しやすい時期ですので、衣服の調節をしながら元気に過ごしていきたいと思います。



## みんなでハロウィン☆

10月の誕生会のお楽しみでハロウィンのパネルシアターをしてからハロウィンに興味を持ち、子どもたちから「ハロウィン!!」という言葉が聞かれるようになりました。お店やテレビでハロウィンのキャラクターを見た子は「ハロウィンいたよ～」とうれしそうに教えてくれました。

園でも子どもたちの手形を使ってハロウィンの飾りを作って部屋に飾ると、うれしそうに指を差す子どもたちでした。また「ハロウィンパンプキン♪」という踊りをみんなで踊ってハロウィンの雰囲気も楽しんでできました。子ども同士で手をつないで輪を作って回ったり、ハロウィンのキャラクターの真似をしたりする姿がとても可愛らしかったです。



## おいも〜つけた!!

うさぎ組の子どもたちが10月の2歳児交流の時にいただいたさつまいもを園庭の砂場に埋めて、みんなでおいも堀りごっこを楽しみました。手やスコップで掘っていき、固い感触やいも的一部分が見えてきて「あった!!」とうれしそうにさつまいもを持つ子どもたちでした。

また細いさつまいもを折ってお茶碗に入れたり、砂と混ぜておまごつを楽しんでたりする姿も見られました。「おいもご飯で〜す」と保育者の元にごちそうを持って来たり、口を動かして食べる真似をしたりと遊びが広がり、楽しそうに遊ぶ子どもたちでした。

## ごっこ遊び大好き♡

「いらっしゃいませ〜」とお店屋さんごっこが始まるようになり、ごちそうを用意して保育者や友だちのところに運んでくれます。食べる真似をして「おいしかったです」と伝えると、うれしそうにする子どもたちです。お店屋さんにはひよこ組の子どもたちがやってきて食べる真似をしたりと子ども同士の可愛らしいやりとりも見られています。

うさぎ組の子どもたちは病院の先生、美容師さん、ベアーズの先生などになりきって遊ぶ姿がたくさん見られます。同じイメージを持ってやりとりをしたり、遊びを膨らませながらごっこ遊びが盛り上がっています。



- ・自分の身の周りの事をしようとする。
- ・天気のいい日は戸外に出掛け、自然に触れながら体を動かして遊ぶ。